

#SÜD-WEST 07. Mai 2019

# **Senioren Saarland: Tagesreise in die französischen Nord-Vogesen**

**Trotz schlechter Vorhersage war am Morgen des 28.März fantastisches Wetter, als 45 saarländische EVG-Senioren in die den französischen Vogesen starteten.**

Die von ihrem Landesvorsitzenden Wolfgang Speicher bestens organisierte Tagesfahrt mit einem französisch gedeckten Mittagstisch und anschließenden Besuch in einer Chocolaterie Fabrik fand bei allen einen hohen Anklang.

Alle waren sich einig, ein schöner gelungener Tag mit wunderbarem „Verwöhnprogramm“ erbebt zu haben.